

# 育てよう 鏡野のよい子シリーズ

## 「成長」

「先生になつたことがゴールではあります。今がスタートなのです。」学生時代に言わされたことが今でも心に残っています。その言葉を聞いたときから私は「学び続ける教師であること」を志していました。実際に、昨年一年間を振り返ると、多くの学びがありました。

子どもたちからは「思いやりの心」を学びました。私が初めて担任をしたのは三年生の七人でした。授業中に教え合う姿や、困っている友だちがいたらすぐに寄り添うなど、子どもたちの相手を思いやる気持ちに助けられ、多くのことを学びました。ある時、「全校の前で話す時に緊張するんだ」と話すと、私の話の後は子どもたちがいつも「先生よかつたよ！」と励ましてくれました。どんな時も思ひやりの心を持った三年生に支えられていました。相手を思いやる心は、私自身も大切にしたいです。また、子どもたちにも大切にしてほしいと強く思いました。

一緒に働く先生方からは、周りの人と協力して働くことの大切さを学びました。奥津小学校の先生方は、仕事の手順や内容を丁寧に教えて下さいました。自分の仕事の手を止めて、教えて下さることも多くありました。どんなことでも聞ける環境があることに大変感謝しています。多様な考え方出会い、視野を

広げることができました。また、仕事を任せてもらい、サポートしてもらいながら育ててもらいました。今度は自分がしてもらった親切を、自分なりのかたちで返していきたいです。

地域の方や、保護者の方からは、学校は地域や家庭と連携して子どもを育てるといふことを学びました。朝早くから子どもの通学に付き添つてくださる見守りボランティアの方々をはじめ、多くの地域の方々の目が子どもたちを見守っています。保護者の方は多くの学校行事に参加して下さったり、連絡ノートを通じて日々の子どもの様子のやり取りをして下さったりしています。子どもに對する思いや、温かい気遣いに触れ、より一層がんばりたいと思う気持ちが強くなりました。

「昨日の自分より、ちょっといい自分に。」今年度、担任している五年生の子どもたちに伝えたことであり、私自身が大切にしていることです。成長の種はどこにでもあります。それに気づくこと、またその気持ちを持ち続けることが大切だと思します。子どもたちと一緒に、私自身これからも成長し続けたいです。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会 奥津小学校 山田 夏花

## のびのびひろば みんなで作った夏祭りごっこ 大成功～♪

### 手作りプラネタリウム☆

私たち  
案内  
するよ！

「座ってもらう？」「私は星空の説明するよ！」「じゃあ私は星回す！」と担当を決めて準備してきた5歳児☆

魚釣り



\*盆踊り\*

つめた～い！

おもちゃすくい

いらっしゃいませ～！  
どれにしますか？



お店やさん♪

本物みたいで  
おいしい♥



みんなでわたがし  
おいしいな♪



(香南保育園)